

POLRES

Kejuaraan Karate Kapolres Sumbawa Barat Cup Resmi Dibuka

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POLRES.ID

Jul 20, 2024 - 10:53



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar kejuaraan karate INKANAS Se- Pulau Sumbawa Kapolres Sumbawa Barat Cup III 2024, bertempat di gedung serbaguna Desa persiapan Seteluk Rea Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat pada jum'at 19 juli 2024.

Dalam kegiatan pembukaan kejuaraan karate Inkanas Se pulau Sumbawa hadir Wakapolres Sumbawa Barat KOMPOL DIDIK HARIANTO S.H. Kabag SDM Polres Sumbawa Barat AKP SADRI. Camat Seteluk SYAMSUL HADI S.Pd .

Danramil 1628-03 Seteluk KAPTEN Arm L.MARYADI AKBAR .Kapolsek Seteluk IPTU SISWOYO S.H .Kasi intelejen dan Pemberantasan BNN TRI WIBAGUS WIRANINGRAT S.Kom. Ketua panitia HENDIRIA MARANTIKA, ST. Para juri serta Penonton dan suporter.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPTU Zainal Abidin mengatakan, pada kesempatan tersebut Wakapolres Kopol Didik Harianto S.H membuka kejuaraan INKANAS memberikan sambutan,ia menyampaikan selamat datang kepada seluruh peserta kejuaraan dari berbagai perguruan kereta di Wilayah Kecamatan Seteluk.

" Kejuaraan ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan prestasi dan pembinaan atlet karate di Wilayah Kabupaten Sumbawa Barat. Kejuaraan karate Kapolres Cup 2024 ini diharapkan dapat menjadi agenda rutin yang terus berlanjut memberikan kesempatan lebih banyak lagi bagi para atlet muda untuk berkompetisi dan mengembangkan bakat mereka dibidang olahraga karate," terangnya

Ia menyampaikan,kita ketahui bersama INKANAS Sumbawa Barat telah mengikuti kejuaraan di Malaysia dan mendapat mendali emas dan perak, prestasi tersebut dapat kita jadikan sebagai penyemangat dan motivasi untuk meningkatkan prestasi.

" Masa depan bangsa ada di tangan para generasi muda, oleh karena itu sudah sepatutnya kita membantu mereka mempersiapkan masa depan, ini merupakan momentum kejuaraan karate ini salah satu upaya membangun masa depan bangsa khususnya masa depan olah raga," tegasnya

Perlu di ketahui bahwa INKANAS Kab. Sumbawa Barat merupakan binaan Polres Sumbawa Barat dan Kapolres Sumbawa Barat sebagai Ketua ex officio INKANAS Kab. Sumbawa Barat. Acara pembukaan dimeriahkan dengan Atraksi oleh karateka INKANAS Sumbawa Barat . Adapun Jumlah peserta sebagai berikut : Jumlah peserta yang mengikuti kejuaraan karate sebanyak 70 peserta yang berasal dari 21 sekolah (SD ,SMP dan SMAN). (Adb)